

Tim Senam Kodim 0728/Wonogiri Sabet Juara II Piala Danrem 074/Warastratama

Pardal Riyanto - WONOGIRI.INDONESIASATU.ID

May 30, 2022 - 01:21



WONOGIRI - Minggu(29/5), Jajaran TNI-Polri dan Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan(FKPPI) se Solo raya, melaksanakan apel akbar dalam rangka HUT Korem ke-56 tahun 2022 yang dilaksanakan di lapangan Makorem 074/Warastratama.

Apel akbar dipimpin langsung oleh Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Achiruddin. Setelah selesai melaksanakan apel, kegiatan dilanjutkan dengan senam

bersama oleh seluruh peserta apel.

Kegiatan dilanjutkan dengan melaksanakan lomba senam kelompok Maumere yang diikuti oleh perwakilan anggota TNI-Polri dan FKPPi ditiap Kabupaten. Anggota Kodim 0728/Wonogiri sendiri mendapatkan nomor urut 16.

Tiba waktu nomor urut dipanggil oleh juri, terlihat penuh semangat, anggota Kodim 0728/Wonogiri menunjukkan kebolehannya setelah satu minggu lebih berlatih, dengan mengikuti seluruh gerakan diiringan musik Gemu Fa Mire yang berasal dari NTT.

Setelah seluruh peserta selesai, Tim juri pun membacakan hasil lomba senam kelompok Maumere. Berikut juara-juara yang memperoleh Trofi dan uang pembinaan dari Danrem 074/Warastratama. Juara Harapan 3 anggota FKPPi 11/35 Surakarta. Harapan 2 anggota Bhayangkari Polres Sukoharjo dan Harapan 1 FKPPi 11/26 Sukoharjo.

Juara 3 anggota Bhayangkari Polresta Surakarta. Juara 2 anggota Kodim 0728/Wonogiri dan Juara 1 anggota dan Persit Yonif Raider 408/Subhrasta. Penyerahan trofi juara harapan diberikan oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 074/Warastratama Ny. Nuning Achiruddin dan penyerahan trofi juara 1, 2 dan 3 oleh Danrem 074/Warastratama Kolonel Inf Achiruddin.

Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Anggota terkhusus kepada perwakilan yang mengikuti lomba maupun Persit KCK Cabang XLIX yang turut berkontribusi dalam setiap latihan dan kerja keras, sehingga juara 2 ini bisa didapatkan.

" Bahwa satuan beserta seluruh Anggota yang dipimpinnya saat ini akan selalu berusaha melakukan yang terbaik ", pungkas Dandim.

(Arda 72).